

Tramita Querétaro deuda

Asegura Gobernador que recursos, por unos \$1000 millones, se irán a infraestructura educativa.

Sauil Pérez

FERNANDO PANIAGUA

QUERÉTARO.- El Gobernador Francisco Domínguez gestiona un crédito por mil millones de pesos ante el déficit de alrededor de 900 millones de pesos en las finanzas estatales.

El Mandatario panista explicó que el crédito, cuya autorización ha sido ya tramitada ante el Congreso del estado, se destinaría al fomento de infraestructura educativa en los próximos 20 años.

“Ya vamos en 900 millones (de pesos... eran) 650 (millones de pesos), pero hay que sumarle las liquidaciones que tendremos que hacer, que no estaban fondeadas”, detalló.

Éste es el principal problema por el que la firma Standard & Poor's amenaza con bajar la calificación crediticia de la entidad. Ante ello, Domínguez insistió en que, en unos días, anunciará el plan de austeridad con el que se busca no perder la calificación aprobatoria de Standard & Poor's, y que incluye una disminución de la burocracia y del gasto corriente.

¿Qué tipo de deuda se va a adquirir y para qué sería aplicada?, se cuestionó a Domínguez.

“Es en la potenciación de los recursos de infraestructura educativa para los siguientes 20 años, aunque esta parte de deuda, mi administración, sólo podrá ejercer en 2016, 2017 y 2018

para dejarle a las siguientes administraciones, en un periodo de 20 años, meterle muy fuerte a la infraestructura”, indicó.

“En unos días voy a invitarlos para decirles qué monto, qué escuelas del sector básico, qué escuelas del sector media superior y del sector superior van a ser beneficiadas con alrededor de mil millones de pesos”, informó Domínguez.

El Gobernador afirmó que, ante el boquete financiero detectado en la administración anterior, su responsabilidad es emprender una reingeniería financiera en la administración pública local.

“Yo tengo que trabajar en que no se repita esto, porque si

...Y Chihuahua lidera lista

ENRIQUE LOMAS

CHIHUAHUA.- La aprobación ayer de más deuda para Chihuahua, por mil 300 millones de pesos, apuntala a la entidad como la tercera más endeudada del país.

Aunque el Congreso de mayoría priista contó con la oposición de la bancada del PAN, aprobó con 25 de los 32 diputados presentes la contratación de una nueva deuda que, según dijeron, apoyará la mejora de infraestructura educativa y de salud en la entidad.

Antes del retiro de su fracción parlamentaria, el coordinador panista César Jauregui Moreno reprochó el mal manejo de las finanzas por parte del gobernador priista César Duarte.

El panista estimó que actualmente el estado de Chihuahua ostenta una deuda superior a los 46 mil millones de pesos, una suma que sólo es superada por el Distrito Federal y el estado de Nuevo León.

Refirió que en 2010, cuando Duarte arribó al Gobierno estatal, recibió una deuda de 12 mil 547 millones de pesos.

no, al final, no tendremos recursos propios para, el año que entra, junto con los recursos federales, tener programas de infraestructura”, señaló.

“El boquete financiero pasó de 650 (millones de pesos) y hay que sumarle las liquidacio-

nes que tendremos que hacer. Hay secretarios de primer nivel que fueron liquidados irresponsablemente y no cumplieron con su palabra. Marcelo López (ex secretario de Desarrollo Sustentable) recibió su liquidación al cien por ciento”, criticó.